
Câmara MUnicipal de Cachoeirinha
Casa Vereador Cícero Cintra

Um ney/o Qoverno.

INDICAÇÃO N° 017/2018.

Indico à Mesa, depois de ouvido o Plenário e preenchidas as formalidades do

Regimento Interno, que seja feito pedido ao Sr. Prefeito do Município, Ivaldo de Almeida, para

construção de uma Academia da Saúde, no Distrito de Cabanas em nosso Município.

JUS T I F I C A T I V A:
APaOVADO

Senhora Presidente,

Senhores Vereadores.

Sabemos que a prática de esportes contribui para a promoção da saúde e produção

do cuidado e de modos de vida saudáveis da população. A implantação de pólos com infraestrutura

e profissionais qualificados são necessários para a prática de atividades esportivas.

Pensando na saúde e bem-estar da população do Distrito de Cabanas, solicitamos

a construção de uma Academia da Saúde naquela localidade, onde todos possam contar com um

espaço público adequado e devidamente equipado para a prática de atividades físicas e de lazer.

Diante da situação de grande parte da população daquela localidade, que deseja

praticar atividades físicas, porém não dispõem de um local adequado, vemos a real necessidade e

urgência da adoção dessa medida, uma vez que é de grande e fundamental importância para a

comunidade do Distrito de Cabanas.

Fico muito grato aos companheiros pela aprovação desta matéria.

Sala das Sessões, 22 de maio de 2018.
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